

Bericht und Bilder: Daniel Ritter, zuständiger Lehrer für Öffentlichkeitsarbeit



In feierlichen Rahmen wurden am vergangenen Freitag 57 Haupt- und Realschülerinnen und -schüler von der Alteburg-Schule verabschiedet. Bei herrlichem Wetter lud Schulleiter Toralf Knauth die Absolventinnen und Absolventen sowie ihre Angehörigen in die Biebertalhalle in Biebergemünd-Bieber ein, um ihnen ihre Abschlusszeugnisse zu überreichen. Nach der Begrüßungsrede durch Herrn Knauth ließen die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der Abschlussklassen die vergangenen Jahre in ihren Wortbeiträgen mit all ihren Höhen und Tiefen Revue passieren. In bester Erinnerung waren natürlich noch die kurz zuvor durchgeführten Abschlussfahrten nach Berlin und Mallorca mit zahlreichen Anekdoten, die vor allem den anwesenden Eltern zum Teil ganz neue Einblicke in das Wesen ihrer Kinder boten.

Feierliche Verabschiedung der Abschlussklassen

Aktualisiert Montag, den 17. Juli 2023 um 11:20 Uhr



Die angesprochenen Höhen und Tiefen stellten Sabine Wagner und Birte Seibel, Klassenleitungsteam der H9, in ihrer gemeinsamen Rede demonstrativ als „Engelchen und Teufelchen" dar und nahmen ihre – laut Eigenaussage – nicht immer ganz einfache aber doch liebevolle Klasse ein wenig auf die Schippe, was im Publikum für große Erheiterung sorgte.

Feierliche Verabschiedung der Abschlussklassen

Aktualisiert Montag, den 17. Juli 2023 um 11:20 Uhr



Städtische Mittelschule Pöchlarn, Pöchlarn, Niederösterreich, Austria

Feierliche Verabschiedung der Abschlussklassen

Aktualisiert Montag, den 17. Juli 2023 um 11:20 Uhr



[ukash](#)